



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 133**  
**17 de marzo de 2016**

## **Universidad Central del Ecuador firma convenio con el Senescyt**

La Universidad Central del Ecuador, UCE, y la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt, firmaron un convenio de cooperación técnica y administrativa para lograr un fortalecimiento continuo y significativo de la calidad de educación superior en la UCE.

El acuerdo, suscrito el 16 de marzo en el Centro de Biomedicina de la UCE, formaliza el apoyo de la Senescyt a los programas de docencia e investigación que realiza la Universidad. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, dijo que el documento muestra que la Senescyt "deposita su confianza en una institución empeñada en la excelencia".

René Ramírez, personero de la Secretaría, reiteró su felicitación a la UCE por ser la universidad con mayor índice de mejoramiento en la calidad de educación superior y mencionó que se busca "construir una sinergia virtuosa" entre la academia y las instituciones públicas.

Entre los puntos de cooperación están la articulación de institutos públicos de investigación a la Universidad, el desbloqueo de la carrera docente, el apoyo de la Senescyt en la construcción del campus tecnológico de la Morita y al mejoramiento de la gestión administrativa.

Sempértegui mencionó que la Central está enfocada en producir una ciencia que aporte a la solución de los problemas del contexto nacional y se comprometió a plantear propuestas para elevar el acceso de grupos históricamente excluidos a la educación de tercer nivel.

Sobre la Ley de Educación Superior, el Rector dijo que tiene acuerdos y desacuerdos pero que la voz de la Universidad Central está en su trabajo académico y comprometido, y así influir en las políticas públicas. M.CA

